

¡Hola! En este mensaje presentamos distintos puntos de contacto para niños enfermos en Basilea-Ciudad y Basilea-Campiña. Partiendo de 4 preguntas, te indicaré qué recurso le proporcionará a tu hijo la ayuda que necesita.

¿Tu hijo está enfermo y tienes dudas sobre si es necesario llevarlo al médico?

En este caso, los asesores y asesoras de la asesoría para padres pueden ayudarte. Cuentan con formación médica y junto contigo decidirán dónde recibirá tu hijo la mejor asistencia. El personal asesor también puede responderte a dudas sobre el crecimiento y la crianza de los niños. Los números de teléfono y las direcciones de la asesoría para padres están disponibles en www.meinkindistkrank.ch.

¿Quieres llevar a tu hijo al médico?

En ese caso, acude a la consulta de pediatría. Para que lo examinen en la consulta, necesitas una cita. Puedes pedirla por teléfono. También podrás preguntar por teléfono si el niño debe acudir necesariamente a la consulta. Si todavía no os han asignado un profesional de pediatría, puedes pedir a la asesoría para padres que te ayude.

¿No tienes claro si debes llevar a tu hijo a urgencias y no puedes contactar con tu pediatra?

En ese caso, llama a la Medizinische Notrufzentrale. Allí te asesorarán gratuitamente por teléfono las 24 horas, también durante la noche y los fines de semana. El número es 061 261 15 15.

¿Tu hijo tiene un problema médico que no puede esperar?

Acude al servicio de urgencias del Universitäts-Kinderspital UKBB. Llama a la consulta de pediatría si el problema no es grave.

¿La vida de tu hijo corre peligro?

Entonces llama directamente a la ambulancia marcando el 144.

Encontrarás todas las direcciones e información en www.meinkindistkrank.ch

¡Mis mejores deseos para ti y para tu hijo!